

“ Autant nous estimons les canadiens d'adoption qui croient ce que nous croyons, qui respectent ce que nous respectons, qui aiment ce que nous aimons, autant nous sommes lassés de ces exotiques qui viennent demander une place à notre soleil, le mépris au cœur et le sarcasme aux lèvres.

“ Nous en avons par dessus la tête de ces ratés de la vieille Europe, de ces demi-savants aussi bornés qu'incrédules, de cette radicaile vantarde et parleuse, qui a la prétention de nous éblouir avec son vernis très mince, ses poses et son bagout.

“ Et décidément nous croyons qu'il est grand temps de crier ;
A bas les poseurs et sus aux fantoches. ”

NEUVAINÉ AU SAINT-ESPRIT

PAR

Le R. P. FRÉDÉRIC de Ghyvelde, O. S. F.

Publiée avec l'approbation de Mgr l'archevêque de Cyrène en conformité avec le désir exprimé dans l'Encyclique de Léon XIII sur le Saint-Esprit.

Une jolie brochure de 54 pages sur très bon papier.

Se vend au profit de la nouvelle église du Très Saint Sacrement.

Prix = 5 cts l'exemplaire ; 55 cts la douzaine ; \$4.50 le cent ; \$40.00 le mille.

S'adresser aux *Sœurs Franciscaines, 189, Grande Allée*, ou au *Rév. Mr L. H. Pâquet, à l'Archevêché.*

HISTOIRE.

DU

CAP-SANTÉ

(Suite)

Le 1er décembre de cette année 1804, M. George Allsopp fit une pétition en forme et par écrit, par laquelle il demandait aux marguilliers, en sa qualité de seigneur primitif de Jacques-Cartier et d'Auteuil, qu'il lui fût livré un banc dans l'église, de la grandeur et qualité qu'il avait droit d'exiger en sa qualité de seigneur des susdites seigneuries. Les dispositions des règle-